



# La princesse à tête d'œuf

**I**l était une fois une princesse à tête d'œuf. À l'école, tous ses camarades lui couraient après pour lui casser la tête et faire une omelette. À la récré, dans les couloirs, à la cantine... et dans les toilettes ! Autant dire qu'à l'école la pauvre princesse n'avait pas la vie facile. Malheureusement, l'école était, en ce temps-là, tout à fait obligatoire. Même pour les princesses...



En classe, la princesse voulait tout le temps être au dernier rang, pour s'assurer que personne derrière elle ne pourrait lui taper sur la tête. Elle avait si peur pour sa tête qu'elle avait du mal à travailler. Alors, la maîtresse la grondait. Car, princesse ou pas, la maîtresse grondait tout le monde pareil.

Les matins d'école, la princesse se levait le plus tard possible. Parfois, elle ne se levait pas, prétextant un mal au ventre ou une mauvaise nuit. Sa mère, la reine, était déçue. Elle reprochait à la princesse sa paresse. Dans la famille, on était première à l'école, de mère en fille ! Alors, la princesse retournait à l'école, la peur au ventre et les mains sur la tête. Autant dire que, dans l'école, ce qu'elle préférait, c'était les vacances. Surtout les grandes !



Un jour, alors que ses camarades lui couraient après, toujours pour lui casser la tête et faire une omelette, la princesse trébucha et tomba sur la tête. Aïe ! le choc avait fendillé sa coquille. Heureusement, celle-ci ne s'était pas brisée. Cependant, les enfants eurent très peur pour la princesse. C'était vraiment bête, finalement, cette histoire d'omelette. Bête et méchant. Ils se dirent que plus jamais ils ne l'embêteraient.

Deux enfants accompagnèrent la princesse à l'infirmerie. L'infirmière lui fit un pansement, puis elle appela la reine, sa mère. À quoi ressemblait-elle, en vrai ? Personne ne le savait car elle ne quittait jamais son palais...

Quand son carrosse arriva, chacun dans l'école se prosterna... Car elle était la reine, la grande reine bien-aimée et respectée de tout le pays, la reine... à la tête d'œuf ! Eh oui, dans la famille, on avait une tête d'œuf de mère en fille...

La reine embrassa la princesse et en profita pour rappeler ceci :

– Pour gouverner un pays, ce qui compte est d'avoir la tête bien remplie. Et à ce niveau, ma fille est très bien servie ! Nul doute qu'elle fera une reine parfaite, à la tête bien faite !

À ces mots, la princesse à tête d'œuf se rétablit aussitôt. Car, c'est bien connu, les compliments d'une maman font fondre les petits bobos.



Depuis cette histoire, plus que jamais décidée à rester au top niveau, la princesse alla tous les jours à l'école. Sauf pendant les vacances qui, en ce temps-là, étaient aussi tout à fait obligatoires. Elle y apprit à lire, à écrire et à compter. Et, entourée de ses amis, elle y passa de très belles années.

